



#SÜD-WEST 15. Dezember 2025

OFL Frankfurt: Frauenpolitisches Seminar

Unter dem Motto: „Frauen übernehmen Verantwortung im innerbetrieblichen und politischen Engagement“ trafen sich 13 Frauen von 17. bis 21. November zu einem EVA-Seminar in Kassel.



Ein Bildungsseminar zur Stärkung und Weiterentwicklung der Frauenarbeit. Die Teilnehmerinnen nutzten die Woche, um sich kennenzulernen, Erfahrungen auszutauschen und gemeinsame Perspektiven zu entwickeln. In verschiedenen Arbeitsphasen wurden aktuelle Herausforderungen in der Frauenarbeit besprochen, Kommunikations- und Überzeugungsstrategien erprobt und Möglichkeiten zur Gewinnung von Unterstützerinnen für die Gewerkschaftsarbeit erarbeitet.

Engagierte Gespräche, motivierte Gruppenarbeit unter der Leitung von Erika Albers, gab Aufschluss über vielfältige Möglichkeiten von Engagement der Frauen in den Betrieben, Gremien und der Gewerkschaft.

Ein besonderer Schwerpunkt lag auf der Planung von Aktionen. Die Frauen entwickelten konkrete Ideen und beschäftigten sich damit, wie Projekte organisiert, finanziert und öffentlich sichtbar gemacht werden können. Auch Ziele, Zuständigkeiten sowie geeignete Orte und Zeiten wurden gemeinsam erarbeitet. Konkrete Möglichkeiten von Einbindung von Frauen in den Betrieben unter der Berücksichtigung Ihrer persönlichen und beruflichen Situation (z.B. Schichtdienst) wurden erarbeitet.

Einer der Höhepunkte war eine Exkursion durch die Stadt Kassel auf der Suche nach Frauen, die die Gesellschaft bewegten und bereichert haben. Eine davon, Elisabeth Seibert, die mit ihrem Engagement für Frauen und die Demokratie stand und berühmt wurde.

Das Seminar bot viel Raum für Austausch, Vernetzung und gegenseitige Stärkung. Die Teilnehmerinnen gingen mit neuen Impulsen und Motivation für ihr weiteres Engagement nach Hause.